

Mme COHEN Allegría

Le 22 Novembre 2010

### MON AVIS SUR L'IPAD

dommage parfois l'écriture est trop petite, heureusement que des fois il y a un système pour agrandir les caractères..

on peut surfer partout là où on se trouve sans avoir à transporter les fils, surtout quand on voyage il n'est pas encombrant.

on arrive à tout faire facilement, même si la personne n'a jamais fait de l'informatique avec de la bonne volonté on arrive sans problème, on découvre toujours du nouveau

pour les personnes qui aiment faire des jeux c'est l'idéal et c'est passionnant, pour la mémoire et la visualité par exemple de voir la stimulation cérébrale c'est formidable, pas besoin d'avoir l'ordinateur avec ce bijou on obtient tout ce qu'on veut savoir.

Bien sûr il y a des inconvénients :

pour effacer de droite à gauche c'est bien; mais comment faire pour supprimer de gauche à droite;

Pour crire une lettre comment faire pour obtenir WORD ?

quand les petits cadres bougent comment faire pour arrêter moi j'éteins carrément l'appareil.

il faut charger l'appareil très souvent, je le charge la nuit pour pouvoir l'emporter partout, je peux surfer tranquillement sans problème.

pour savoir si le mail est parti où faut-il cliquer?

pour le plan du métro c'est bien mais c'est plus difficile pour avoir accès aux bus

